
 

次回定例会は6月の予定です。 

　
お
気
軽
に
み
な
さ
ん
の
ご
意
見
ご
感

想
を
、
お
寄
せ
く
だ
さ
い
。 

　
電
　
話
　
七
三
四
ー
〇
一
五
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Ｆ
Ａ
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七
三
四
ー
二
四
六
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『
広
報
特
別
委
員
会
』

　
　
　
　
　
　
　
ま
で
お
願
い
し
ま
す
。

　
　
　

　
戦
後
最
大
の
災
害
と
い
わ
れ
る
東
日
本
大
震

災
は
、
発
生
か
ら
一
ヶ
月
以
上
も
経
つ
の
に
、

復
興
は
お
ろ
か
そ
の
全
容
も
つ
か
め
な
い
位
壊

滅
的
な
被
害
を
も
た
ら
し
、津
波
や
原
発
被
害
の

脅
威
、
深
刻
さ
を
思
い
知
ら
さ
れ
た
次
第
で
す
。 

　
改
め
て
防
災
の
重
要
性
を
認
識
す
る
と
共
に
、

国
民
一
人
ひ
と
り
の
あ
た
た
か
い
支
援
に
よ
り
、

一
日
も
早
い
復
興
を
祈
り
た
い
と
思
い
ま
す
。 

　
今
回
の
議
会
だ
よ
り
は
、
３
月
定
例
会
の
内

容
が
中
心
で
あ
り
、
学
校
再
編
に
絡
む
平
成
23

年
度
予
算
を
は
じ
め
と
し
て
、
住
民
生
活
に
密

着
し
た
案
件
が
審
議
さ
れ
、
多
く
の
方
が
傍
聴

に
お
越
し
頂
け
た
と
思
っ
て
お
り
ま
す
。 

　
今
後
と
も
議
会
に
対
し
、
様
々
な
ご
意
見
を

お
寄
せ
い
た
だ
く
よ
う
お
願
い
い
た
し
ま
す
。 
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